

丹波中学校だより



# 清流の辺

せい

りゅう

ほとり

2019. 8. 21

文責 丹波中校長 清水浩喜

## 2学期が始まりました！

残暑厳しい毎日が続いていますが、保護者の皆様や地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

8月20日（火）、2学期始業式を行いました。緊張感の中にも明るく爽やかな気持ちにさせてくれた生徒たちの元気な声とすてきな校歌の歌声が響き渡りました。うれしいスタートとなりました。



さて、始業式の中で、学校長の話を3つの内容にまとめて伝えました。一緒にご確認ください。

### ①夏休み中の事件・事故ゼロにありがとう！

・全国的にみると、海・山の事故や交通事故等で多くの方々がお亡くなりになりました。また、京ア二火災では、多くの有能な人材の命が暴徒により奪われるという悲惨な事件もありました。ご冥福をお祈りしたいと思います。そんな中で、本校では、大きな事件・事故はゼロでした。日頃の指導と生徒たちの誠実な行動が、結果として現れたものと大変うれしくなりました。生徒たちに、心からありがとうを伝えました。

### ②夏休みの振り返り（校長編）

・生徒たちのそれぞれの夏休みは、各教室で振り返ることとし、校長の夏休み振り返りを発表しました。前半は、学習や研修に全力を注ぎ、「清流祭」のPRに奔走しました。その後は、実父と義父のダブル新益を迎え、多くの皆様と偲ぶ時間を過ごしました。全校音楽の発表に向けて、〇〇〇の特訓に励み、少しではありますが音楽になりつつあるようになってきました。いつかどこかで、ご披露できる日があろうかと思えます。挑戦することに年齢は関係なく、失敗をもよい経験ととらえることで一歩上の自分につながっていくと伝えました。

### ③2学期の充実に向けて、明確で具体的な目標を立てよう！

・2学期は、大きな行事が目白押しです。清流祭、丹管音楽祭、新人戦、生徒会役員選挙、受験に向けた取組等々、どれも大切なものばかりです。大変なことです。ですから、軽重をつけながらバランスよく取り組むことが大切です。しかし、最も大切なことは、これを通してどんな自分になりたいのかという具体的な目標をもつことだといえます。目標があると、人は努力を始めます。その目標が具体的であればあるほど、その努力が大きくなります。失敗を恐れず、みんなで一歩上を目指していきましょうと伝えました。

## ★学年代表の力強い決意発表！

### 【1学年代表（ハンナさん）】

・まずは、健康に気を付けたい。そのうえで、みんな互いに声をかけ合ってがんばっていきたい。小さい学校だからできることは、こういうことだと思うから。

### 【2学年代表（姫美貴さん）】

・夏休みは、計画的に学習し、1学期の疲れはとれた。だから、たくさんある2学期の行事を、楽しみながら積極的に取り組んでいきたい

### 【3学年代表（寿 樹くん）】

・夏休みは、今までで一番勉強をがんばった。2学期は、いよいよ受験に向けてもっともっと上を目指してがんばっていく。



## ★2学期の主な行事予定

- 清流祭・小中合同運動会 9/14 (土)
- 支部新人戦 10/9 (水)
- 中間試験 10/16 (水)
- 丹菅音楽祭 10/25 (金)
- 丹課学習発表会 11/9 (土)
- へき連振興大会 11/15 (金)
- 期末試験 11/28 (木)・29 (金)
- 生徒会役員選挙立会演説会・投開票 12/12 (木)
- 生徒総会・引継ぎ式 12/18 (水)
- 三者懇談 12/19 (木)
- 2学期終業式 12/20 (金)



### 展示作品募集!

清流祭では、生徒の作品とともに、丹波山村の方々からの作品もあわせて展示します。丹波山村が一体となって清流祭を盛り上げていきましょう。習字、絵画、手芸品、絵手紙、写真、工作等、何でもOKです。ご希望の方は、9/12 (木)までに丹波中学校まで持ってきてください。ご協力をお願いします。

## ★第51回清流祭のご案内

生徒たちが考えた成功とは、「みんなの力を結集すること」「多くの皆様に来場いただくこと」「感動を共有すること」に焦点化されています。『Evolution (進化)』というテーマのもと、一步上の清流祭をめざすことが確認されています。そして、みんなの力を結集して目標に向かって走り始めました。また、生徒会本部は、感動を共有するための全体シナリオ作りに工夫を凝らしています。多くの皆様に来場いただくために、卒業生や本校で勤務された先生方にも案内状を送りました。老人クラブの会合で、会長自らが思いを伝えました。更には、タイムカプセルを設置し、未来の丹波中へのメッセージも集めることとしました。さあ皆さん、山梨県で最も小さい中学校が、みんなの力を結集して伝統ある清流祭を本気で成功させる姿をご覧ください。そして、生徒たちの姿から感動を共有し合いましょう。そして、そして、

### 100人プロジェクトへのご協力を!

清流祭に多くの皆様にお越しいただきたい。小さな村の小さな中学校の生徒たちが創り上げた清流祭を、多くの皆様に見ていただきたい。そんな思いにあふれています。とはいえ、100人に集まっていただくことは、相当大きなプロジェクトです。そこで、保護者及び地域の皆様をお願いします。ご家族や知人を含め、お誘いあわせの上、ご参加ください。また、村外の皆様のご来場も大歓迎です。現在、80名ほどの参観が見込まれています。あと一歩です。ご協力ください。

### ★保護者・地域の皆様にお知らせ!

清流祭の取組期間中のみ、生徒は、体育着での登下校とします。暑さや疲労への対策です。生徒が負担なく力を発揮するための方法であります。ご理解をお願いします。なお、清流祭が終わりましたら、通常の制服による登下校とします。



### ★新しいALTの紹介です!

ベンジャミン先生です。通称ベン先生です。アメリカのシアトルからやってきました。

奥様とお子さんで、やってきました。明るく元気で、ユーモア抜群の先生です。村内で見かけることがありましたら、ぜひ声をかけてみてください。きっと素敵な笑顔で対応してまいります。よろしくをお願いします。